

## 151 neue Azubis bringen frischen Wind - Ausbildungsstart bei der Provinzial NordWest

**Die Provinzial NordWest begrüßte in diesem August insgesamt 151 junge Erwachsene, die sich auf eine abwechslungsreiche Ausbildung im vielseitigen Versicherungsunternehmen freuen: 51 Auszubildende starteten ihre Karriere ...<br /><br />**

**24. August 2011. Die Provinzial NordWest begrüßte in diesem August insgesamt 151 junge Erwachsene, die sich auf eine abwechslungsreiche Ausbildung im vielseitigen Versicherungsunternehmen freuen: 51 Auszubildende starteten ihre Karriere im Innendienst in den jeweiligen Direktionen in Kiel und Münster, während 100 angehende Kaufleute für Versicherungen und Finanzen zukünftig den Außendienst in Schleswig-Holstein, Hamburg, Mecklenburg-Vorpommern und Westfalen verstärken.**

„Wir freuen uns sehr, dass sich wieder so viele junge Leute für eine Ausbildung bei uns entschieden haben“, sagt Katrin Hoffmann aus der Personalabteilung in Münster. Von den konzernweit 151 Auszubildenden hieß die Westfälische Provinzial 104 angehende Versicherungsspezialisten herzlich willkommen, die Provinzial Nord empfing 47 junge Kollegen. Susanne Paeske aus Kiel fügt hinzu: „Wir versprechen unseren Azubis eine interessante Mischung aus Praxiserfahrung und Berufsschulwissen und werden sie intensiv begleiten und unterstützen.“

Die Ausbildungswege sind auch in diesem Jahr wieder vielfältig. In der Direktion der Westfälischen Provinzial in Münster starteten 20 Kaufleute für Versicherungen und Finanzen, drei Azidenten des Dualen Studiums Versicherungswirtschaft, zwei Bürokauffrauen und Fachinformatiker sowie eine Köchin und eine Kauffrau für Marketingkommunikation. Ab der nächsten Woche bekommen die Geschäftsstellen und Sparkassen-Agenturen in Westfalen von den 75 Azubis im Außendienst Verstärkung.

Bei der Provinzial Nord begannen 16 Kaufleute für Versicherungen und Finanzen sowie zwei Studenten der Wirtschaftsinformatik in der Hauptverwaltung in Kiel ihre Ausbildung; in den Verwaltungsstandorten Hamburg und Rostock sind vier weitere Berufsstarter vertreten. 25 neue Auszubildende konnten die Vertriebspartner in den nördlichen Bundesländern begrüßen.

In Münster und Kiel wurden die jungen Erwachsenen jeweils mit einer umfangreichen Einführungswoche empfangen. In entspannter Atmosphäre lernten sich die angehenden Versicherungsprofis des Innen- und Außendienstes kennen und legten den Grundstein für eine gute Zusammenarbeit. Im Rahmen zweier Auftaktveranstaltungen in Nord und West erfuhren die Azubis Wissenswertes zum Traditionssunternehmen und die Marke Provinzial. In der Einführungswoche gewannen die Berufsstarter im Innendienst zudem einen ersten Eindruck vom Arbeitsalltag bei der Provinzial. Die Azubis des Außendienstes lernten in ganztägigen Seminaren das Einmaleins der Versicherungswirtschaft und übten sich in professioneller Kundenberatung.

**Bild zum vergrößern bitte anklicken.**

Pressefoto Neue Azubis am Standort Münster

Mit sommerlichem Elan starteten 104 neue Azubis in ihre Ausbildungszeit bei der Westfälischen Provinzial in Münster.

**Ansprechpartner:**

Jörg Brokkötter  
- Pressesprecher -  
Provinzial-Allee 1  
48131 Münster  
Telefon: 0251/219-2372  
Telefax: 0251/219-3759  
E-Mail: [joerg.brokkoetter@provinzial.de](mailto:joerg.brokkoetter@provinzial.de)  
Webseite: [www.provinzial-online.de](http://www.provinzial-online.de)

provinzial nordwest